



あだたらっ子

・進んで学習する子ども ・思いやりのある子ども ・最後までやりぬく子ども ・健康でたくましい子ども

ご入学・ご進級おめでとうございます！

たかの こう さん さいとう ことみ さん いずみ まなと さん

スターリン シャーロット さん わたなべ あおい さん

今日から、安達太良小学校の令和4年度がスタートしました。本日、入学式が行われ、新たに5名の新入生を迎えることができました。1年生の皆さん、ご入学おめでとうございます。2年生から6年の皆さん、進級おめでとうございます。

保護者の皆様、ご家族の皆様、ご入学、ご進級おめでとうございます。輝くばかりの子どもたちの笑顔。新学期に対する期待と喜びはもちろんのこと、そしてちょっぴり不安を感じているお子さんもいるかと思えます。新しいスタートラインに立つことはだれしも不安があるものです。そんな時は、励ましをお願いします。ご家族に見守ってもらっているという安心感が、元気とやる気、そして勇気を抱かせてくれます。よいスタートがきれいようをお願いいたします。

四月

金子みすゞ 作

新しい御本、
新しい鞆に。
新しい葉つば、
新しい枝に。
新しいお日さま、
新しい空に。
新しい四月、
うれしい四月。

本校の教育目標は「思いやりのある子ども」「進んで学習する子ども」「最後までやりぬく子ども」「健康(けんこ)でたくましい子ども」の育成です。それぞれの文字をとると、本校の校章にも描かれている校花「りんどう」となります。もうすぐ学校にも、そこここりんどうの芽が顔を出します。それは、学校と児童を象徴しています。知性・品性・優しさ・創意工夫、たくましさ・勇気、協調・共同、努力・根気。教育目標である「りんどう」を目指し、そして子どもたちの「生きる力」を高めるために、今年度1年間、教職員が一丸となって取り組み、努力してまいります。

お子様のことで困ったことや心配なこと、また、学校への要望やご意見など、お気軽にご相談いただきたいと思います。学校と家庭が、どんなことでも話し合える風通しのよい関係を築くことが何より大切だと思います。よろしくをお願いいたします。



「チームあたら」本年度もよろしくお祈いします！

本年度は、「1年学級 2・3年学級 4年学級 5・6年学級」の4学級、全校生44名でのスタートになりました。これから始まる学校生活が、今まで以上にやる気に満ちた1年になるように、教職員一丸となってよりよい学校づくりに取り組んでまいります。保護者・地域の皆様方のご理解とご支援を、どうぞよ

校 長	小野 明彦	教 頭	村上 宏
第1学年担任	武田 勝夫	第2・3学年担任	加藤 香
第4学年担任	野村 博子	第5・6学年担任	小池真貴子
担任外(時短勤務)	穴戸 芳子	養護教諭	加藤 千尋
主 事	鈴木 樹里	用 務 員	渡邊 憲正
調 理 員	柴田 ルミ	調 理 員	橋本 志穂
放射性物質測定員	有馬 裕子	学 校 司 書	本田 真弓
A L T	エルピラ セブエグロ		

ろしくお祈いいたします。

※ 穴戸芳子教諭は変則複式解消のため、主に2・3年生に入ります。教科、時数等が2年生と3年生は違うので、指導上の困難を解消するために配置されています。午前中のみ勤務となります。

交通事故防止運動が始まりました！

新入学児童・園児の交通事故防止運動が4/6(水)～4/15(金)の10日間行われます。7日(木)には、交通安全教室を実施し、安全な歩き方や横断の仕方などを確認します。子どもの交通事故は、春先に増える傾向にあります。希望に満ちた新学期も、交通事故で台無しになってしまいます。学校でも継続して指導していきますので、ご家庭でもよろしくご指導ください。



お祈いします！

※ 昨年度もお祈いしましたが、車での送迎の際は、体育館南側で乗降し、学校前の東雲堂クリニック駐車場で乗降は行わないようにしてください。

また、先日の地震で学校東側のスロープのブロックが崩れて通行できません。ご不便をおかけいたしますが、よろしくお祈いいたします。

※ 昨年度に引き続き、引き続きコロナ感染症対策をお祈いします。ご家庭でも、手洗い、うがい、換気等を継続していただき、健康に過ごせるようご協力をお祈いします。詳細は本日配付いたしました別紙文書をご覧ください。

※ 学校HPに児童の活躍を掲載しております。どうぞご覧ください。

<<https://www.city.nihonmatsu.lg.jp/school/page/page000009.html>>

感染予防

